

FGL-Fraktion, Dr. Dorothee Jacobs-Krahen, Buhlenweg 7a, 78467 Konstanz

Dr. Dorothee Jacobs-Krahen,
Gemeinderätin

Kontakt:
07531/73682

d.jacobs-krahen@t-online.de

19.02.2024

Anfrage der FGL zur Situation der Stadtauben in Konstanz

Während es u.a. in Freiburg und Augsburg ein Stadtaubenkonzept gibt, gibt es in Konstanz bisher lediglich ein Fütterungsverbot. Zur Situation der Stadtauben hat die FGL daher folgende Fragen:

- Beabsichtigt die Verwaltung, analog zu Freiburg und Augsburg, ein tierschutzgerechtes Konzept zur Regulierung und Reduzierung der Stadtauben zum Wohle von Mensch und Tier einzuführen?
- Wie kann die Größe der Taubenpopulation auf ein gesundes stadtverträgliches Niveau gebracht werden?
- Wird das Taubenhaus am Seerhein noch von der Stadt betreut? Da man 1 Taubenhaus pro 100 Tauben rechnet, reicht dieses Taubenhaus für Konstanz aus?
- Gibt es weitere Taubenschläge im Stadtgebiet, in denen Tauben versorgt und/oder ihre Eier gegen Attrappen ausgetauscht werden?
- Können Taubenhäuser/Taubenschläge als Projekt mit (Beruf-)Schulen errichtet werden?
- Ist der Tierschutzverein in die Betreuung der Tauben eingebunden?
- Gibt es für die Bevölkerung kompetente und sachkundige Ansprechpartner*innen bei Fragen und Problemen zu Stadtauben?
- Ist das Fütterverbot nach einem neuen Gutachten von Dr. Kathrin Herrmann, Tierschutzbeauftragte des Landes Berlin, jetzt rechtswidrig und ein Verstoß gegen das Tierschutzgesetz?